



Viviers-les-Montagnes

LES CHASSEURS PLANTENT 1 000 ARBRES CHEZ FRÉDÉRIC



Treize chasseurs ont pris part au chantier. JDI (D.R)

La plaine de Viviers-les-Montagnes est aussi vierge d'arbres que le sol lunaire. Aussi, Frédéric Cathala, agriculteur et éleveur de bovins au Gué de Rousset, a décidé de prendre le taureau par les cornes pour modifier le milieu, en plantant une haie courant sur un kilomètre. L'opération a été réalisée en un jour, le vendredi 27 janvier, avec le concours des chasseurs vivérois. Ils étaient treize à mettre la main à la pâte, dont une dame et le président Denis Sacazes.

« Je ne chasse pas, mais je ne suis pas anti-chasse. Nous autres, agriculteurs, avons besoin des chasseurs pour réguler les espèces animales », indique Frédéric. « De la même façon, ils comptent sur nos terrains pour pratiquer leur passion. Nous vivons donc en symbiose. » Mille arbustes de huit essences différentes ont été mis en terre. Ils accueilleront des insectes pollinisateurs et fourniront au gibier le gîte et le couvert.

RÉMI LEBRÈRE

Dans le même ordre...

JDI du 2 au 8 Février 2023